
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL
MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA DE 19 DE JULIO DE 2016.

En  La  Puebla,  siendo  las   veintiuna  horas  y  quince
minutos del día 19 de julio, se reúnen en el Local Social de
La Puebla los Vocales que a continuación se relacionan, bajo
la presidencia de D. Juan Manuel Ayaso Martínez, y con la
asistencia  del  Secretario  D.  Juan  Lobato  Barcelona,  por
delegación  de  la  Directora  de  la  Oficina  del  Gobierno
Municipal de fecha 4 de octubre de 2011; a fin de celebrar
sesión  ordinaria  del  Pleno  de  la  Junta  y  tratar  de  los
asuntos que constituyen el Orden del Día, para lo cuál se ha
girado citación previa. 
 

PRESIDENTE:

D. JUAN MANUEL AYASO MARTÍNEZ
VOCALES ASISTENTES:

POR EL PARTIDO POPULAR

D. FRANCISCO FELIPE SOTO SÁNCHEZ (VICEPRESIDENTE)
Dª FRANCISCA VILLENA ALCOBAS
D. JAIME BAEZA GARCÍA

POR EL PARTIDO “CIUDADANOS”

D. JUSTO GONZÁLEZ SEGADO

POR EL PARTIDO “CARTAGENA SI SE PUEDE”

Dª Mª LUZ GRANERO BARRERAS

POR EL PARTIDO SOCIALISTA

D. MANUEL MACANÁS TOMÁS

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

Dª ANA Mª MARTÍNEZ MARTÍNEZ (AMM DE LA APARECIDA)
D. GINÉS SANTIAGO EGEA GARCÍA (AVV DE LOS CAMACHOS)
D. PEDRO GARCÍA MATEO (AVV DE LA PUEBLA)
D. JOSÉ FERNÁNDEZ LEÓN (COMISIÓN FIESTAS DE LA PUEBLA)  

SECRETARIO

D. JUAN LOBATO BARCELONA
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No  asisten  a  la  sesión  Dª  Emilia  Martínez  Jiménez
(Movimiento  Ciudadano), D.  Salvador  Inglés  Paredes
(Ciudadanos)  y  D.  Luis  Alcaraz  Martínez  (AVV  de  La
Aparecida).

ORDEN DEL DIA

1º. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión
Ordinaria del Pleno de 15 de junio de 2016 de la Junta Vecinal
Municipal de La Puebla-La Aparecida.
 
2º. Aprobación de gastos. 

3º. Ruegos y Preguntas.
..........

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE 15 DE JUNIO DE 2016 DE LA JUNTA
VECINAL MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA.

Se aprueba por unanimidad dicha acta.

SEGUNDO.- APROBACIÓN DE GASTOS.

Se  propone  y  aprueba  por  unanimidad  los  siguientes
gastos:

- Arreglo elementos varios de juegos infantiles en La Puebla
(en plaza sin nombre cercana a Plaza Vicente Meseguer y en
Colegio  Público),  899,03  €,  por  Parques  Infantiles  del
Levante SL.
-  Reparación valla Plaza Capellanía, 1.896,25 €, por MGM
Construcciones.
- Remodelación monolito en Plaza Pública entre calles Subida
Monte  Carmolí  y  c/Monte  La  Sagra,  826,90  €,  por  Julio
Martínez.
-  Reparación  12  bancos  en  Plaza  Romería  del  Pasico,  La
Aparecida, 1.299,54 €, por Parques Infantiles del Levante SL.
-  Instalación  bancos  en  Plaza  detrás  de  Embutidos  La
Aparecida, 1.058,75 €, por Parques Infantiles del Levante,
SL. 
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El Sr. Presidente manifiesta queja por las siguientes
actuaciones del Ayuntamiento:

1-  Tardanza  en  emisión  de  las  RC,  documento  contable  de
retención  de  crédito  necesario  para  llevar  a  cabo  obras
aprobadas por la Junta, que retrasa la ejecución de las obras
aprobadas.  Pasa  en  todas  las  Juntas  Vecinales  por  lo  que
opina  deberían  sumarse  a  la  queja.  Obligan  a  gastar  el
presupuesto  precipitadamente  a  final  del  año  para  no
perderlo.

2- Le han pasado a última hora presupuestos de asfaltado que
se van a financiar a medias entre la Junta y la Concejalía
sin conocer la cuantía que a cada parte le corresponderá. Le
parece una confuso e improvisado por parte del Ayuntamiento
por lo que no los somete a aprobación del Pleno.

TERCERO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Presidente informa que de todas las cuestiones
solicitadas en el presente año, al Ayuntamiento y a otras
Administraciones, la mayor parte no se han realizado por falta
de presupuesto u otras razones. 

..........

D. Pedro García Mateo:

Habla sobre la necesidad de habilitar mejor acceso al
Colegio de La Puebla por la c/ Caballero y una calle paralela
a  la  misma  por  lo  que  solicita  se  consulte  información
urbanística de la zona. Asimismo insiste en limpieza de solar
en c/ El Bosco.

..........

D. José Fernández León insiste en buscar soluciones al
acceso y salida al Colegio de La Puebla y solicita de nuevo
la indicaciones de dirección en autovías hacia “La Puebla”.

..........

D. Justo González Segado  dice que se precisa un carril
bici  de  Los  Alcázares  al  Carmolí  por  el  gran  tráfico  de
bicicletas que hay en la zona y el peligro que suponen los
vehículos de motor para los ciclistas.
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D. Manuel Macanás Tomás habla en el mismo sentido y cree
que es el momento de solicitar vía verde para ciclistas y
peatones en esta zona.

..........

Vecinos de Punta Brava solicitan redonda que una con la
carretera  de  Los  Alcázares,  zona  de  juegos  infantiles  en
Parque Alfonso XIII y mejora del pavimento en general de la
zona.

..........

D. Ginés Santiago Egea García insiste en la necesidad de
columpios y parque infantil en Los Camachos.

..........

D. Manuel Antonio Padín Sitcha dice que el molino de
viento  en  La  Puebla,  frente  a  Caja  Murcia,  debería  ser
rehabilitado por el valor de monumento histórico que posee y
su ubicación en el centro del pueblo.

D. Diego Ortega Madrid opina en el mismo sentido pero
dice que es caro y complejo (materiales, maquinaria, etc.) y
sobre todo hay que prever su arreglo completo para su puesta
en uso y mostrar su funcionamiento a las nuevas generaciones.

..........
Y  no  siendo  otros  los  asuntos  a  tratar  El  Sr.

Presidente levanta la sesión, siendo las veintidós horas y
once minutos del día 19 de julio de 2016, extendiendo yo el
Secretario este Acta. DOY FE.
Se hace constar que la presente acta se expide antes de su
aprobación y a reserva de los términos que resulten de la
aprobación de aquélla.

   EL SR. PRESIDENTE             EL SR. SECRETARIO
                 P.D.

Fdo. Juan Manuel Ayaso Martínez      Fdo.Juan Lobato Barcelona
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